



MIGUEL ÁNGEL JIMÉNEZ
GOLF ACADEMY

REGLAMENTO DEL TORNEO

VIII MATCH-PLAY MAJ GOLF ACADEMY ROAD TO SENIOR OPEN, SUNNIGDALE GOLF CLUB

CALENDARIO	
Dieciseisavos	<i>Fecha Tope 02/02/2025</i>
Octavos	<i>Fecha Tope 23/02/2025</i>
Cuartos	<i>Fecha Tope 16/02/2025</i>
Semifinales	<i>Fecha Tope 06/04/2025</i>
Final	<i>Fecha Tope 27/04/2024</i>

Inscripciones

Las inscripciones se realizarán a través de NEXTCADDY



<https://www.nextcaddy.com/tour/59445>

Realizándose el pago en el mismo momento de la inscripción. Las bajas se realizarán a través del mail de confirmación. Una vez cerrado plazo, no habrá derecho a devolución.

El listado de participantes se publicará en el tablón de anuncios del club así como en la app y web

El Comité se reserva la opción de inscripción fuera de plazo para cubrir las necesidades de la prueba.

El cierre de la inscripción será el miércoles 15 enero 2025, 12h. O bien al completar los 64 participantes de máximo.

Los emparejamientos estarán el día siguiente para poder empezar a jugar.

Derechos de Inscripción

El precio del Match-Play es de 35€ para abonados MAJ, 40€ alumnos y 45€ para no abonados, que será pagadero el día de la inscripción.

Reglamento de la prueba:

Participantes.

Podrán jugar todos los jugadores de golf amateur que posean **licencia federativa en vigor** homologada por la Real Federación Española de Golf o jugadores extranjeros con el correspondiente certificado de hcp actualizado el día de cada emparejamiento. Para la celebración del torneo, debe haber un *mínimo de 55 jugadores*.

Categorías.

Existirán dos categorías con dos cuadros diferentes

1. 1º CATEGORÍA - 50% de los participantes con Handicap más bajo
2. 2º CATEGORÍA - 50% de los participantes con Handicap más alto

Existe un hándicap máximo limitado de 32 hombres y mujeres. Podrá jugar cualquier jugador con hándicap superior, aunque el Handicap de juego se limitará al máximo arriba mencionado.

En caso de haber un numero impar de inscritos habrá un jugador más en la segunda categoría que en primera

Forma de juego

Fase Match-Play: El hcp más bajo reparte puntos y jugará con 0. El oponente con el 75% de la diferencia de los hcp de juego.

Barras de Salida

Se jugará desde moquetas, independientemente que estén o no las barras de salida. Tanto hoyo 5 como 8, se jugarán desde las moquetas más atrasadas.

Emparejamientos

En cada cuadro-categoría se emparejarán en función del orden de inscripción. Es decir, primero vs último, segundo vs penúltimo y así sucesivamente. En caso impar o no llegar al número máximo permitido de jugadores (64, 32 por cuadro), los primeros inscritos serán los que vayan pasando de ronda automáticamente. En caso que exista muchos jugadores de hcp alto, aquellos jugadores empatados que primero se hayan inscritos pasarán a la primera categoría.

Reglas de juego.

La prueba se jugará conforme a las reglas de la Real Federación Española de golf, Reglas Locales Permanentes de la RFGA y las reglas locales que dicte el Comité de la Prueba. En caso de duda en cuanto a la aplicación de las reglas se consultará el Comité.

Todas las reclamaciones se harán al comité y la decisión de éste será inapelable.

No se permitirán caddies ni acompañantes a no ser que se cuente con el consentimiento expreso del contrario. En caso de no respetar este punto, el jugador podrá ser descalificado.

Comité de la Prueba.

El comité de la prueba estará representado por:

- Fernando Jiménez
- Samuel Cadenas
- Ángel Villavieja

Reservas.

Las reservas de las partidas se realizarán a través del Caddie Master (951 909 490), caddiemaster@miguelangeljimenezgolfacademy.es, whatsapp (637545056) o app de la Academia.

Estas reservas tendrán prioridad en el campo sobre cualquier otra.

No presentados.

En los partidos no jugados por incomparecencia del contrario, se clasificará el jugador que comparezca en el tee de salida.

En el caso de incomparecencia de ambos, éstos quedarán eliminados.

En caso de desacuerdo entre ambos jugadores, aquel jugador que comparezca el último día de la fecha límite de cada ronda a las 13h, será el que se clasifique.

Se ruega por favor que quede constancia del acuerdo para jugar por escrito.

Premios.

Los ganadores de la final de cada uno de los cuadros/categorías se clasificarán para asistir al Senior Open, a celebrar en Sunnigdale Golf Club, Surrey, Inglaterra, a celebrar en Julio de 2025.

a. El premio incluye:

- Dos noches en régimen de alojamiento,
- Transfer desde aeropuerto y traslado al campo (Se alquilará un coche para dicho evento).
- Entradas para asistir a dos días de torneo,
- Bolsa de 100€ para la compra de billetes de avión, QUE SERÁN ADQUIRIDOS POR LOS FINALISTAS.

b. La fecha del Senior Open está prevista del 24 al 27 de julio de 2024.

Si, por cualquier circunstancia, el ganador del Match no pudiera asistir, el premio pasará al finalista correspondiente. El ganador que no pueda asistir no tendrá derecho a compensación alguna.

La adquisición de los billetes de avión corresponderán a los jugadores.

En caso de que se clasifique un menor, tendrá que ir acompañado obligatoriamente por un tutor legal adulto. Los gastos adicionales de dicho tutor, correrán a cargo del mismo.

Suspensión partidas Match por mal tiempo.

El mal tiempo por sí mismo no es causa de suspensión.

La partida reanudará lo antes posible, normalmente el mismo día si no existiese impedimento y desde el lugar donde se marcó la bola antes de la suspensión.

Código de Conducta

Los jugadores se comprometen voluntariamente a cumplir unas pautas de comportamiento adecuadas con el deporte del golf y reguladas por la Real Federación Española de Golf.

Desempates

En caso de empate en las eliminatorias directas, se jugará a muerte súbita empezando en el hoyo 1; de continuar el empate se seguirá por el siguiente hoyo 2, hoyo 3 y así sucesivamente hasta que haya ganador.

Al comenzar el desempate se recibirán los puntos en los mismos hoyos que en la vuelta normal de la prueba, empezando por la primera vuelta.

Modificación del reglamento.

El comité de la prueba se reserva el derecho a modificar este reglamento si lo estimase oportuno por el bien o la mejora de la propia competición.